



Punkt 13 der öffentlichen Sitzung am 25. Januar 2012

Vorlagen-Nr. 11-V-40-0047

Contracting Johannes-Maaß-Schule; Vorfinanzierung aus dem Grundstücksfonds

Beschluss Nr. 0011

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Es wird zur Kenntnis genommen, dass

1. für die neue Energieversorgung der Johannes-Maaß-Schule ein Energie-Contracting mit ESWE Versorgung abgeschlossen werden soll.
2. dafür Einmalkosten in Höhe von 198.500 € anfallen.
3. bei Dezernat V/40 im Ergebnishaushalt 2012 hierfür kein Budget vorhanden ist.
4. Die Mittel in Höhe von 198.500 € werden auf der Kostenstelle 1500099 bereitgestellt.
5. Dezernat III/8023 nimmt eine Vorfinanzierung aus dem Grundstücksfonds vor. Die Rückzahlung erfolgt aus Einnahmen im Rahmen der Verwertung von Schulgrundstücken, spätestens zum Haushalt 2013. Dezernat V/40 und Dezernat III/8023 werden beauftragt, die erforderlichen Details in einem Kontrakt zu regeln.

(antragsgemäß Magistrat 10.01.2012 BP 0025)

Tagesordnung II

Wiesbaden, .01.2012

Oschmann
Vorsitzender